

Verlängerung der Anmeldefrist

1. Thüringer Skimarathon am 20. Februar

Schmiedefeld. Nach den ergiebigen Schneefällen sehen die Organisatoren von der Rennsteiglauf Sportmanagement und Touristik GmbH der Premiere des 1. Thüringer Skimarathons am 20. Februar optimistisch entgegen. „Im Moment liegt in den Höhenlagen des Thüringer Waldes genügend Schnee, um dieses neue Wettkampfformat auf der geplanten Strecke über 43 Kilometer durchführen zu können“, freut sich Chefplaner Marcus Clauder. „Das ist gerade vor dem Hintergrund der Absage im zurück liegenden Jahr eine positive Nachricht für uns Veranstalter, aber vor allem auch für die Skiläuferinnen und Skiläufer aus nah und fern.“

Da die Schneesicherheit bis jetzt nicht gegeben war, verlängern die Ausrichter die Anmeldefrist für den 1. Thüringer Skimarathon vom 31. Januar auf

den 12. Februar. Somit sollten nun auch kurzentschlossene Wintersportler die Möglichkeit haben, sich in die Starterlisten dieses Langlaufabenteuers einzutragen. Bislang nutzten dies schon 170 Skiläufer, unter ihnen Vizeweltmeister und Vizeolympiasieger Jens Filbrich sowie Olympiasieger Nils Schumann.

Auch für das IKK classic Kids-Race in Oberhof am Vortag, den 19. Februar, gilt der Anmeldeschluss 12. Februar. Auf die jungen Wintersportler wartet ein Technik-Parcours für die Altersklassen U7 bis U9 und ein Massenstartrennen über 5,5 Kilometer für die Altersklassen U10 bis U15.

Alle Informationen für die Anmeldung zum Thüringer Skimarathon sowie zum Kids-Race finden Interessenten zusammengefasst unter: <http://www.thueringer-skimarathon.de>